

«Tag der Nachbarschaft» in Luzern – Tipps und Ideen

Der Freitag, 31. Mai 2024 steht ganz im Zeichen guter Nachbarschaft. Treffen Sie sich mit Menschen aus Ihrem Quartier oder Ihrer Hausgemeinschaft und setzen Sie ein liebevolles und aufmerksames Zeichen für die Menschen in Ihrer Umgebung. Falls Sie die Menschen aus der Wohnung gegenüber noch nicht kennen: Klingeln Sie doch spontan vor dem 31. Mai an ihrer Türe und stellen sich vor.

Ideen für Nachbarschaftsanlässe und kleine Aufmerksamkeiten

Wir geben Ihnen gerne Tipps und Ideen, wie Sie diesen Tag einfach, unkompliziert und unbeschwert gestalten können. Sie können auch Ihre ganz persönliche Idee umsetzen, mit der Sie Ihre Nachbarschaft überraschen.

- Verteilen Sie am Morgen Kaffee und Gipfeli im Treppenhaus – ein guter Start in den Tag ist damit sicher.
- Kaffee und Kuchen sind immer eine gute Gelegenheit für einen gemütlichen Schwatz.
- Ein Apéro am Feierabend auf dem Sitzplatz oder im Treppenhaus für einen entspannten Start ins Wochenende.
- Eine improvisierte Saftbar im Aussenraum oder auf der Dachterrasse.
- Vielleicht spielt jemand ein Musikinstrument und bringt ein Ständchen zum Besten?
- Legen Sie sich gegenseitig eine kleine Aufmerksamkeit in den Briefkasten.
- Schreiben Sie mit Kreide nette Botschaften an ihre Nachbarschaft in den Innenhof, auf das Trottoir, auf den Spielplatz.

Sie machen mit?

Bitte informieren Sie Ihre Hausgemeinschaft rechtzeitig. Entweder mündlich oder mit einem persönlichen Gruss auf der Rückseite der Einladungskarte «Tag der Nachbarschaft». Die Karten können Sie am schwarzen Brett, im Treppenhaus, im Lift aufhängen, in alle Briefkästen legen oder an die Wohnungstüren heften.

Die Einladungskarten, A3 Plakate und Flyer können [online](#) heruntergeladen oder an den [Standorten der Quartierarbeit](#) bezogen werden.

